

Apprendre aux enfants les bonnes pratiques quand ils sont piétons ou cyclistes

La police municipale intercommunale, gérée par le SIVOM, est unique en France. Parmi les compétences proposées, figure une action pédagogique de sensibilisation aux dangers de la route à destination des élèves du CP au CM2. Un atelier a eu lieu vendredi à Fouquereuil.



la piste du Buggy Brousse pour les plus jeunes - VDN



Par Martine Dablemont (CLP)
Publié: 13 Décembre 2022 à 15h19

🕒 2 min

Partage :



« Sept communes y ont adhéré, bientôt une 8e avec Chocques, nous sommes pionniers cette semaine pour l'expérimentation », sourit le maire Gérard Ogiez. Jeudi, sous la houlette des policiers intercommunaux Thomas Leonard, chef du service et de Joackim Danvers, l'atelier Buggy Brousse a été mis en place dans

le foyer communal de Fouquereuil pour les CP/CE1 et CE1/CE2. Sous forme ludique, les enfants se sont mis « *au volant* » de petites voitures en bois sur un tapis en cédant la priorité aux « *piétons* » traversant sur les passages dédiés, l'objectif étant d'apprendre à partager, sous le mode courtois, l'espace entre les piétons et autres usagers. René Hochin, inspecteur départemental de la sécurité routière au sein de la préfecture du Pas-de-Calais, partenaire de l'opération, en assure la partie théorique.

Un brevet d'éducation routière pour chacun

Vendredi dernier, ce fut au tour des CE2/CM1 et des CM1/CM2, munis de leur vélo et casque personnels de s'engager à l'extérieur sur une véritable piste d'éducation routière, nécessitant la reconnaissance des panneaux, le respect des règles de partage de la route et la prise de conscience des difficultés et des risques. Un petit slalom a permis aux élèves de consolider la maîtrise de leur direction, sous les conseils avisés du gendarme « *Ne regarde pas le sol, mais droit devant toi* ». La partie théorique a permis de réviser les différents équipements nécessaires du vélo, notamment en matière d'éclairage. « *Nous avons travaillé en amont ces notions dans le cadre de l'APER (Attestation de Première Éducation à la Route) commente Rachel Bourdrez, l'enseignante des CE2/CM1, et y reviendrons après cette action.* » À l'issue de ces deux journées, chaque enfant recevra un « *brevet d'éducation routière* » attestant de sa formation.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

[Politique\(/tags/politique\)](#) [Fouquereuil \(62232, Pas-de-Calais\)\(/region/bethune-et-ses-environs/fc](#)